

Covid-19: la reapertura de las escuelas y las clases presenciales



Matías Manchaca



Laura Solorza



Pablo Sosa



Yaquelina Paulete



Karen López



Leandro Palacio

La reapertura de las escuelas es uno de los temas más debatidos a lo largo del mundo desde que la pandemia de Covid-19 dejó a miles de millones de niños y adolescentes sin clases presenciales. De esta realidad no escapan nuestro país y Mendoza, por lo que preguntamos a nuestros lectores qué opinan al respecto.

Matías Manchaca

Yo estoy yendo a la universidad, un día a la semana, cumplimos con los protocolos,

tenemos que dejar el DNI, y se cumple. El tema es que afuera de los espacios universitarios por ahí uno puede contagiarse porque poco se cuida mucha gente. Creo que estamos en una etapa en la que cada uno debe ser responsable para no propagar el virus.

Laura Solorza

Creo que se cuidan bastante los chicos en las escuelas y se cumplen los protocolos. El tema es que los chicos fuera del ámbito escolar por ahí no se sabe si se cuidan tanto, y si llegan a tener el virus, lo llevarán con facilidad a la escuela y se puede propagar más rápido. También les hace falta estar con sus compañeros, porque presencialmente aprenden más.

Pablo Sosa

Creo que puede generar mucho contagio, ya que hay muchos chicos que no se cuidan. En general hay mucha gente desconsiderada y el sistema de salud está colapsado, por lo que creo que hay demasiada libertad por ahora. Ojalá que los casos vayan bajando, pero mientras más gente haya junta en espacios cerrados como las escuelas, va a ser difícil.

Yaquelina Paulete

Creo que es una barbaridad hoy en día, sobre todo porque los casos siguen en aumento y parece que no van a bajar por un tiempo. Debería trabajarse de forma virtual por un tiempo hasta que bajen los casos y más gente se vacune, porque todavía hay mucho riesgo y esta segunda ola por lo que dicen recién empieza y con el frío puede empeorar más.

Karen López

Si bien es peligroso, la presencialidad hace falta. Yo soy estudiante de Enfermería y las prácticas son necesarias, porque lo virtual ayuda para lo teórico nada más. Por un lado, te da un poco de miedo contagiarnos, pero hay carreras como la mía que si no hacemos prácticas, perdemos el año directamente. Creo que con protocolos puede llevarse adelante.

Leandro Palacio

Creo que si se siguen los protocolos y cuidados, pueden seguir las clases presenciales. Me parece que se puede hacer porque las escuelas no son lugares de tanta transmisión como puede ser un bar, que no respeta la distancia. De todas maneras, estamos en una etapa donde cada uno debe ser responsable y hay que cuidarse porque hay mucho contagio últimamente.